



草津市の小学生、中学生の皆さんへ

草津市の小学生、中学生の皆さん、緊急事態宣言が出ている中での2学期がスタートしています。新型コロナウイルス感染症が広がってきた昨年、学校行事や部活動、毎日の学習活動にもいろいろな制限があり、これまでどおりにならないことが多く、不安な気持ちになったり、がまんしたりする日々が続いていることでしょう。そんな中でも、皆さんが自分にできることを見つけて、前向きにがんばり続けている姿は、皆さん自身の成長の証であることはもちろんのこと、家族や友だちなど、まわりの多くの人を元気づけることにつながっています。すばらしいことですから、自信を持ってくださいね。

今回は、全国的に子どものウイルス感染が増えている状況です。だれもが感染する可能性があります。症状も人によっていろいろです。それでも、医療従事者や保健所の適切な指示のもと、治療に専念した人のほとんどが回復しています。みなさんの中には、学校に行きたいけれど感染がこわくて行きづらかったり、今までできていたことができなくなって、イライラすることが多くなったりする人がいると思います。友だちや家族の人に話したくてもなかなかチャンスがなくて一人で悩んだり、周りから心ない扱いをされて悲しい思いをしたりしていませんか。私たちは、そんな皆さんの気持ちを聞いて一緒に考えていきたいと思えます。遠慮せずに下の連絡先に相談してください。

今こそ、だれもが自分のことも相手のことも大切に考える気持ちを持つことが大切です。一人ひとりが感染の広がりを防ぐために正しく行動し、自分と周りの人を大切にするように心がけることで、みんなが安心して過ごせる社会をめざしましょう。

草津市教育委員会  
令和三年九月

草津市教育委員会事務局児童生徒支援課  
草津市立教育研究所（やまびこ教育相談室）  
または、通学している市内各小中学校へ

TEL077-561-2437  
TEL077-563-0334

